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R E S U M E N D E L A SITUACIÓN D E L A S EN TEN C IA SOBRE L A C O N S T I T U C I Ó N D E L 
N U E V O MUNICIPIO D E B E N I M A M E T . 

Con fecha 11 de Diciembre de 2009, la Sección Segunda de la Sala de lo Contencioso Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia del la Comunidad Valencia, dictó la sentencia 1620/2009, por la que se desesti
maba nuestra petición de constituirnos en municipio independiente del de Valencia. 

Contra esta sentencia, la Comisión Promotora presentó Recurso de Casación ante el Tribunal Supremo 
(Madrid), a través del citado Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, que con fecha 5 de 
Enero de 2010 lo admitió y nos dio traslado para presentarlo ante la Sala Tercera del mencionado Tribunal 
Supremo, lo que efectuamos el 18 de Febrero de 2010. 

Ante nuestro Recurso, presentaron oposición para que no se admitiera, tanto la Generalitat Valenciana, como 
el Ayuntamiento de Valencia. 

El Tribunal Supremo nos dio traslado para que presentáramos nuestras alegaciones, lo que hicimos con fecha 
24 de Junio de 2010. 

Por el tiempo transcurrido, prácticamente un año, parece que se va a considerar nuestra alegación para que se 
admita, procediendo entonces el Tribunal Supremo (Madrid) a estudiar nuestro Recurso de Casación, y se 
dictará sentencia anulando o no, en todo o en parte la sentencia del 11 de Diciembre de 2009, del Tribunal 
Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana. 

EL TRIBUNAL SUPREMO DE MADRID 

ADMITE A TRAMITE EL EXPEDIENTE DE SEGREGACIÓN DE 
BENIMAMET CON FECHA DE AUTO 7/4/2011 

Notificado el 26 de Mayo de 2011 
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CRONOLOGIA DE FECHAS DESCATADAS Julio 2011 

Septiembre 1996 Legalización de la Comisión Promotora. 
Octubre 1996 Presentación de la Comisión al publico en Asamblea Informativa (Cervantes) 
Julio 1997 Celebración 115 aniversario de la perdida de autonomía municipal. 

Se reparó el escudo de Benimámet, que unos años antes se había colocado, 
dentro de las Fiestas Patronales, en la Pl.Luis Cano. 
Este acto se recogía en un boletín extraordinario, que entre otros apartados, 
recogía una entrevista con la nieta de nuestro último alcalde. 

Julio 2000 Presentación a los vecinos del borrador finalizado del expediente de 
segregación. Se entregó a los asistentes un resumen del mismo. 

Julio 2000 El sábado siguiente a la anterior asamblea, se inicia la recogida de firmas 
(lo que compondrá los últimos tomos del expediente). 
Se consiguieron en 2 horas mas de 250 firmas de adhesión. 

Octubre 2000 Segunda recogida de firmas (publicitada mediante cartas a los socios y carteles anunciándola). Se recogen en 
esta ocasión cerca de 1.000 firmas. 

Julio 2001 Con los tomos que recogen las firmas que se estiman suficientes (11 tomos) 
Se entrega el expediente al Ayuntamiento de Valencia, el día 28 (sábado) 

Julio 2001 El día 26 (dos días antes de la presentación del expediente) La Alcaldesa 
Da.Rita Barbera, coloca la I a piedra de la primera fase del Polideportivo. 

Abril 2002 El Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, falla a favor de 1 la Comisión el recurso pre
sentado contra el Ayuntamiento por la falta de envío de determinados datos necesarios para completar el expe
diente (seguimos sin saber cuantos votantes, mayores de 18 años, hay en Benimámet). 

Septbre 2002 Celebración de actos en recuerdo de los 120 años de pérdida de nuestra identidad como Pueblo. Se realizan di
ferentes actos lúdicos, entre los que destacamos el Play Back (con participación de todas las comisiones de 
fiestas y fallas) que culminan con la elaboración de una paella gigante (1300 plazas) por el restaurador Galvis. 
Fue la primera vez que se realizaba un acto como este en Benimámet. 

Octubre 2003 El T.S.J.C.V., falla a favor de la Comisión Promotora en el recurso presentado contra el Ayuntamiento, por 
negarse a tramitar el expediente. Este acuerdo se había tomado en un pleno 2 años antes. 

Julio 2004 El Fiscal del TSJCV., abre diligencias de investigación penal contra miembros o funcionarios del Ayunta
miento por posibles delitos de prevaricación, apropiación indebida y contra la Constitución, esto a solicitud de 
la Comisión. 
Se celebra el 1 er. "Tuning" de Benimámet (participaron mas de 70 coches). 

Julio 2004 El mismo día y prácticamente a la misma hora, se celebra pleno del Ayuntamiento, en cuyo punto 25 se cita la 
aprobación o no de la segregación. 
Con la mayoría que dan los votos de los dos partidos mayoritarios, se deniega, aprobándose dar traslado al 
Consell del expediente para su tramitación. 

Agosto 2004 El ayuntamiento entrega el expediente al Consell, cumpliendo la sentencia del 
TSJCV, de fecha 28/10/03. 

Sptbre. 2004 La Dirección General de Administración Local, de la Consellería de Justicia y Administraciones Públicas 
(donde se encuentra en expediente para su revisión antes de remitirlo al Consell Juridic Consultiu), solicita de
terminados datos y aclaraciones, principalmente en lo referente a demarcación territorial. 

Dcbre.2009 El día 1 de Diciembre se reunirá el TSJCV, para votar y fallar sobre la Segregación de Benimámet. 
Dcbre.2009 El TSJCV, falla negativamente sobre el expdte.de segregación, razones: 

Estar unidos a Valencia 
Financiación insuficiente 
No ser mayoría las firmas aportadas (4.879), según censo 2003: 9.363 

Fbro. 2010 Se presenta recurso al fallo del TSJCV, ante el Tribunal Superior de Justicia en Madrid, (detalle en boletín n°. 
23 de Mayo de 2010). 

Abril 2011 Seguimos a la espera de comunicación oficial, sobre la admisión a trámite. 
Mayo 2011 El Tribunal Supremo (Madrid) admite a trámite nuestro recurso. 
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ELECCIONES MUNICIPALES 
Con motivo de las elecciones municipales y autonómicas del 22 de Mayo , la Comisión Promotora recibió invitación del 
P.S.O.E. al acto de presentación en nuestro pueblo del Sr. Calabuig candidato a la alcaldía de V A L E N C I A . 

A dicho acto fueron invitados a su vez varias representaciones de la población (Ase. de V . Beniferri, Sociedad Inst. del 
Obrero Agricola y Musical Representantes del P.S.O.E. , Asoc. de V . de Benimámet, Presidente Asoci. de Comercian
tes de Benimámet). 

Una vez presentado el programa por el Sr. Calabuig , empezó la rueda hablando n/presidente, agradeciendo la invitación 
e instó a luchar por la alcaldía con ilusión y valentía, pues el panorama según las encuestas no aventuraban nada fácil el 
éxito . 

En nuestra opinión el Sr.Calabuig expuso con ideas claras el tema de su programa , sin criticar al partido mandatario , 
con coherencia y criterio, resultando agradable el acto por su facilidad de palabra y comunicación .En nuestra opinión 
una lastima el poco apoyo publicitario en la campaña electoral .Nuestro presidente comento la actual situación de nues
tro expediente de segregación (Actualmente en el Tribunal Supremo de Madrid esperando el fallo a TRAMITE), fíeles 
siempre a nuestra idea de Segregación Administrativa total hasta el final , comentando el malestar por el fallo del Tribu
nal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana , ya que se cumplen sobradamente todos los requisitos , y no se nos 
permite la segregación (aun pasando a tener de 15 a 18.000 hab.).Destaco la aportación de firmas 53% del censo votan
te , parte económica mas que suficiente (15.000 hab pagando impuestos capitalinos ), la distancia con la capital etc., in
dicó también que el apoyo personal ha sido unánime siempre , sin embargo no tanto a nivel de asociaciones , fallas etc., 
opinando que el dinero público que el Ayuntamiento subvenciona en ocasiones ha condicionado. 

El penúltimo en tomar la palabra fue el Presidente de la Asoc. de V . de Benimámet ,quien dijo públicamente que se 
había molestado por las palabras de nuestro presidente , aludiendo que él por 500 euros al año no se vende, también indi
có que la Asoc. de V . hace muchos años ya reivindicó la Entidad Local Menor , destacó varias carencias de n/población 
y terminó diciendo que él estaría "a mort a mort" , con nosotros si hubiéramos pedido "Entidad Local" . 

Desde esta editorial ,queremos decirle al Presidente de la Asoc.de V.,que nada mas dejos de nuestra intención el moles
tarle con nuestra opinión y menos a él precisamente .Nosotros consideramos que la Asoc. de V. , es la fuerza mas repre
sentativa del pueblo y, estamos a favor de todas las subvenciones públicas que el Ayuntamiento facilite a fiestas , fallas 
asociaciones etc. y si son culturales mejor ,como no puede ser de otra forma , pero hemos de comentarle lo siguiente : 

1) De los allí presentes nadie se dio por aludido , si hubo alguien mas, sentimos mucho el comentario pero la intención , 
no fue molestar a nadie . 

2) Esta comisión ha sufrido en sus carnes y en dinero el hecho comentado .Una comisión de fallas no permitió la recogi
da de firmas en su casal por temor a perder la subvención pública que aquellos momentos facilitaba el Delegado por Va
lencia Sr.Esteban Cuesta, y otra Asociación por lo mismo si realizaba su festival el mismo dia que nosotros la paella pa
ra 1.300 personas , después de tener los permisos concedidos y a escasos días de la celebración , con las consecuencias y 
perjuicios que supuso la cancelación de contratos etc., también el mismo Delegado por Valencia Sr. Esteban Cuesta. Por 
tanto en ocasiones si condiciona este dinero público. 

Nuestra felicitación a la Asoc. de V . por el soterramiento de las vías , y no olvidamos a todos aquellos componentes de 
la asociación que han venido luchando desde los año 80, con labor ardua , manifestaciones , reivindicaciones 
etc."Enhorabuena ". 
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PREGUNTAS Y SUGERENCIAS DE LOS VECINOS 

P. La Sra. Alcaldesa, con fecha 26/07/2001, vino a poner la primera piedra del polideportivo, y pro
metió a todos las asistentes al acto y a todo Benimámet, que estaría hecho en 18 meses; y la se
gunda fase estaría acabada en el 2004. ¿Se sabe algo de esta segunda fase? 
R. Ni se sabe, ni se espera, de momento. Todo lo que se ha hecho en Benimámet: Mercado, ampliación 
del cementerio, Casa de la Cultura, 1 a fase del polideportivo, Hogar del Jubilado, iluminación de calles, 
pavimentación del casco viejo,..., se ha hecho a partir de 1996; 

• 

P. Las cuevas San José (actualmente polideportivo) y Carolinas, se expropiaron en 1985. ¿Saben 
Vds. Cuándo se van a pagar las expropiaciones? 
R. No tenemos ni idea. Lo hemos preguntado, y nadie nos da razón de ello. 

P. ¿ Quien paga el soterramiento de la vías del metro? 
R. Parece ser que el Ministerio de Fomento y Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana. Pero lo que es 
cierto es que el pueblo de Benimámet desde que existe el trenet, ha pagado 14 soterramientos, amen 
de las molestias, y lo que no se paga con dinero, los heridos y muertos con los múltiples accidentes. 
Tampoco nos olvidamos de la importancia que ha tenido el tren para el desarrollo económico de Benimá
met. 

P. ¿Creen Vds que son necesarias 2 estaciones tan grandes y de tanto gasto? Un obrero, al prin
cipio, en broma me dijo que estaban construyendo un Hipercor. 
R. Nos parece un autentico despilfarro. En vez de gastarse tanto en las estaciones, deberían de haberse 
gastado parte del dinero en ayudar a todos los comercios tan perjudicados por las obras, y en acondicio
nar todo el antiguo trazado de la vías y hacer los viales y jardines prometidos ( ¿o acaso tendremos que 
esperar 4 años más, hasta las próximas elecciones, para que nos quiten todas las vallas, escombros y 
restos de las antiguas vías?) 

P. En la zona de Carolinas, desde hace un par de meses, apenas si hay servicio de limpieza; hay 
zonas que parecen un auténtico estercolero. ¿Han reducido los servicios de limpieza? 
R. No lo sabemos; lo que sí sabemos es que esto afecta a otras zonas de Benimámet (incluso a otras 
pedanías o barrios de Valencia). Esto pasa cuando se gobierna solo de cara a las elecciones, para ga
nar votos; que luego cuando pasan no queda dinero para el resto del año. También sabemos que esto 
no pasaría si nos administráramos nosotros mismos, seguimos pagando como de primera, y reciobiendo 
servicios de tercera. 

• 

P. ¿Dónde debo dirigirme para asociarme al Hogar del Jubilado? 
R. Debe dirigirse directamente al mismo, al local de la Plaza Luis Cano 

P. ¿Cuándo se adecuará, de una vez, la salida de la Senda del Secanet a la Calle Campamento? 
R. Tampoco lo sabemos; pero por la naturaleza de las partes implicadas,...,puede hacerse eterno. 
Si hemos esperado 2007 años hasta tener un Hogar del Jubilado digno,.., que aun sigue en obras; Dios 
dirá. 

En próximos boletines continuaremos contestando a Dudas y Sugerencias de los vecinos de Benimámet. 

COMISION PROMOTORA DEL NUEVO MUNICIPIO DE BENIMAMET 


